
一小区七个安全门坏了六个
用公共维修基金买门，物业公司花一个月时间请业主签字

本报济宁9月10日讯 (记
者 范少伟 ) 济宁市城区丹
桂苑小区一期工程的7个安全
门坏了6个。小区物业公司想动
用维修基金，购买新的安全门，
但是需要征得三分之二的业主
同意。为此，物业公司花个一个
月的时间，征求业主的意见。目
前，三分之二以上的业主已签
字，物业公司已经定制了安全
门。

10日，记者来到丹桂苑小
区。“你看这些门，只有二号楼
的单元门是好的，其他的全部
坏了。有的电动车放在楼道里
被盗了。”正在院里乘凉的业主
陈女士说，去年，楼道里的安全

门就坏了，因此很多业主不愿
意交物业费。

记者在小区里走了一圈，
发现1、2、3号楼的7个单元门坏
了6个，有的安全门关不上，有
的按键坏了，还有的两扇门只
剩下了一扇。一位业主介绍，物
业公司曾贴出过通知，修安全
门要用公共维修基金，要业主
去物业公司签字，因为工作太
忙了，她没有去。

“丹桂苑小区一期于2007
年底交付使用，有200多户业
主，楼道里的安全门已经修过
三四次了。”小区里的金石物业
公司工作人员李强说，一些业
主不爱惜公共设施，推着电动

车直接撞门，很多门都是撞坏
的。

今年3月，物业公司向济宁
市城建综合开发中心申请了公
共维修基金。使用公共维修基
金的程序中明确表示，由业主
委员会同意签字或小区里三分
之二以上的业主签字同意后，
才可以动用公共维修基金。当
月，公司就在小区公告栏贴出
了相关通知。

起初，只有10多名业主到
物业公司签字。随后，物业公司
的工作人员只能上门劝说解
释，“有的业主理解，不用怎么
说就直接在申请表上签字了。
有的业主怎么给他解释都不明

白。”物业公司的工作人员陈峰
无奈地说，还有的业主认为花
两万多装一个可视对讲的安全
门，太贵了。这让物业公司的工
作人员哭笑不得。

经过一个多月的努力，三
分之二以上的业主已经在申请
表上签了字。济宁市城建综合
开发中心的工作人员回访后已
经审批通过使用了。目前相关
部门已拨付了60%的预付款。
物业公司已经把钱交给生产厂
家，安全门正在生产。安装后通
过相关部门的验收，公共维修
基金的前期预算才可以全部拨
付。

桃园社区停水

居民生活用水成了问题

本报济宁9月10日讯 (见习记者
王洪磊) 10日，济宁城区的桃园

社区停水了，社区居民的生活用水成
了问题，社区居民不得不排队接水。
济宁金水科技有限公司的维修工正
在维修供水管道，但目前还没有找到
停水的原因，初步怀疑是水泵坏了。

10日上午，在位于古槐路北首的
桃园社区，记者看到，小区内一家小
超市门口摆放了很多桶装水。“昨天
早上7点，准备刷牙洗脸，一拧开水龙
头，发现停水了。本来以为是自己家
的水管出了问题，一打听才知道整个
小区都停水了。”正在超市买水的张
大爷说，现在他家洗衣做饭、洗澡、抽
马桶都成了问题。

在走访中记者了解到，这个水泵
主要为桃园社区内的曹东村、曹西
村、中杨庄、家楼村和满庄五个小区
供水。而此次水泵出现损坏，这3000

户居民的日常生活用水都成了问题，
小区的居民不得不排队接水。

在物业办公楼一楼西侧，有一间
用于洗漱的房间，房间内有居民拿着
桶和水壶正排队接水，房间外还有不
少居民正在洗衣服、洗菜。“这可能是
小区内唯一能出自来水的地方了，水
泵在物业办公楼的楼底下，他们正在
抢修。”正在这里给孩子洗衣服的一
位居民说。

在水泵所在的地下机房，记者看
到这个机房都是水泵、电泵等供水仪
器。一名维修工正焊接着供水管道，
另外两名维修工正把门外的仪器抬
进机房内进行维修安装。“停水的原
因比较复杂，我们昨天晚上维修到凌
晨三点，具体哪里出了问题，现在还
不能确定，可能是水泵出了问题。我
们正在排查。”一名维修工人说，具体
什么时候能修好，还不能确定，他们
会加班加点，力争在最短的时间内恢
复正常供水。

10日下午6点，记者了解到桃园
社区还没有恢复正常供水，工人还在
机房内抢修。
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兖州一物业公司亏损撤出小区

热心业主成小区临时“管家”
本报济宁9月10日讯(记者

孔令茹 ) 兖州市诺亚小区
物业公司因亏损撤出该小区。
此后，小区的卫生、公共照明等
陷入混乱。小区两栋楼的业主
公选出热心业主，成立了临时
物业办公室管理小区，热心业
主成为小区的临时管家。

10日，在兖州市诺亚小区，
记者看到小区门口的空地上堆
放着各种生活垃圾，居民楼前
杂乱无章地停放着数十辆自
行车，绿化带里不时飘出腐烂
垃圾的臭味。对此，家住B栋
的张先生看不下去了，7日他
花了80元钱，找工人清理了B

栋两大车垃圾，还在单元门前
贴出了“不要随处乱扔垃圾”
的公告。

“8日晚上，C、D两栋楼的
业主开了个会，每个单元楼选
出了一个楼长，又公选出两个
年轻的热心业主，打算成立一
个临时物业办公室。”D栋业主
张女士说，楼道走廊里的照明
灯已经损坏一周了，现在晚上
回家都要摸黑上楼，希望他们
能改善目前的居住环境。

10日上午，记者在C栋楼
前看到，一名工人正在进行硬
化道路。“我们先行垫付了4000
多元，买了一些基本的卫生清

理工具，先要把楼前的垃圾全
部清理干净，还要硬化被大货
车来回碾压碎裂的地面。”临时
物业办公室负责人袁先生说。

随后，在小区保安室门口，
记者看到前物业公司的一封公
开信。“小区商品房业主自2010
年1月1日至今，未按规定缴纳
物业管理费及公用水电费，拆
迁安置房业主从2007年交付至
今未按规定缴纳物业管理费、
停车费等，我公司连年亏损，无
法正常运营，决定从2012年9月
1日起退出项目物业管理工
作。”

“6年前，这里是一个高档

小区，停车位、小区绿化、保
安保洁都很超前，我们就是看
到环境好，才买了这里的商品
房。”家住D栋的苗先生说，刚
上房时，小区的物业公司管理
非常好，业主们缴费也很积
极。后来因为小区供热问题，
多次向物业公司寻求协商，但
一直未得到解决，便萌发了业
主与物业公司的矛盾。“地下
室漏水情况非常严重，物业公
司收了维修费用，但一直没有
具体行动。”B栋张先生告诉
记者，物业公司几乎形同虚
设。业主们逐渐不愿意交物业
费了。

工人正在紧张地维修管道。
本报见习记者 王洪磊摄

安全门上的对讲系统
已损坏。

这扇安全门已不见了
踪影。本报记者 范少伟
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